

# HANURA

## Penuh Cinta, Warga Jenggernok Sambut Hangat Pembagian Pakaian Gratis dari Habema

Jurnal Agung - [PAPUA.HANURA.CO.ID](http://PAPUA.HANURA.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 18:09



PUNCAK- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, kembali menorehkan aksi kemanusiaan yang menyentuh hati masyarakat Papua. Pada Sabtu, 28

Desember 2024, para prajurit dari Pos Gome yang dipimpin oleh Lettu Inf Galang, mengunjungi Kampung Jenggernok, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, untuk menyapa warga sekaligus membagikan pakaian gratis kepada anak-anak dan warga setempat.

### **Harmoni di Tengah Tugas Pengamanan**

Dalam kegiatan patroli yang diselingi Komunikasi Sosial (Komsos), para prajurit tidak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan wilayah, tetapi juga membawa senyum bagi masyarakat melalui pembagian pakaian. Kehangatan interaksi ini membuat warga merasa lebih dekat dengan TNI, yang mereka anggap sebagai keluarga sendiri.

Seorang Mama Papua, Maria Otimuka, menyampaikan rasa terima kasihnya dengan penuh haru, *“Terima kasih baju gratis untuk anak kami, Komandan 323. Tuhan memberkati.”* Ucapan ini mencerminkan betapa besar arti perhatian dan bantuan kecil bagi masyarakat yang berada di daerah pedalaman seperti Jenggernok.

### **Kreativitas Prajurit TNI untuk Papua Damai**

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan pentingnya pendekatan humanis dalam setiap pelaksanaan tugas di Papua. Pesannya kepada para prajurit adalah untuk memanfaatkan momen tugas dengan kegiatan positif yang bisa meninggalkan kesan mendalam bagi masyarakat.

“Inisiatif para prajurit melaksanakan patroli sambil membagikan pakaian gratis adalah bukti bahwa TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah bagian dari misi Komunikasi Sosial inklusif yang kami jalankan untuk mendukung percepatan pembangunan dan menciptakan Papua yang lebih damai,” ungkap Letkol Inf Tri Wiratno.

### **Dukungan untuk Masa Depan Papua**

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. *“Langkah kecil seperti ini adalah bagian dari upaya besar TNI dalam mempererat hubungan dengan masyarakat Papua. Kehadiran TNI tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam membangun Papua yang sejahtera.”*

Melalui pendekatan kemanusiaan seperti ini, Satgas Yonif 323 Kostrad tidak hanya menjaga keamanan wilayah, tetapi juga menyentuh hati masyarakat. Aksi berbagi pakaian gratis ini menjadi simbol kepedulian dan cinta kasih yang dibawa TNI untuk Papua, menguatkan harapan akan masa depan yang lebih cerah dan damai bagi semua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho